

Baden-Württemberg

Bürgerdienste werden mobil

[19.05.2006] Das Bürgerdienstportal von Baden-Württemberg wird inhaltlich und funktional ausgebaut. Die Bürger sollen künftig mit mobilen Endgeräten auf das Portal zugreifen und eine sichere Dokumentenablage nutzen können.

Das Bürgerdienstportal www.service-bw, das im Auftrag des Landes Baden-Württemberg von dem Unternehmen T-Systems realisiert und betrieben wird, soll bis 2008 inhaltlich und funktional erweitert werden. Dies teilte T-Systems mit. Zunächst sollen die Informationen auf Englisch angeboten werden. Als weitere Sprachen sind Französisch, Spanisch und Italienisch vorgesehen. Damit unterstützt das Land die Umsetzung einer EU-Dienstleistungsrichtlinie. Vom Ausbau des Portals sollen auch Bürger profitieren, die unterwegs mobile Geräte wie PDAs (Personal Digital Assistant) nutzen. Außerdem sollen die Bürger in Zukunft über einen Online-Tresor elektronische Anträge, Bescheide und andere Dokumente sicher ablegen und an verschiedene Einrichtungen der Verwaltung weiterleiten können.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Baden-Württemberg, T-Systems, Portal, Bürgerservice, M-Government